ASKÖ MSC Steyr mit Tagessieg auf Rang 2

Am 31. Mai und 1. Juni 2014 fand die dritte Runde der Bahnengolf Bundesliga auf der anspruchsvollen Filzgolfanlage im Wiener Wasserpark statt.

Der ASKÖ MSC Steyr ging mit der Herrenmannschaft als vierter der Tabelle in den dritten Spieltag. 5 Duelle gegen die anderen Herrenteams standen an diesen zwei Tagen auf dem Programm.

Der ASKÖ MSC Steyr konnte vier Duelle für sich entscheiden und musste sich nur im letzten Duell dem Team aus Wien knapp geschlagen geben.

Mit 8 Punkten und 1150 Schlägen holte sich der ASKÖ MSC Steyr den Tagessieg.

Die Steyrer machten damit einen Sprung auf Rang zwei in der Gesamttabelle, allerdings schon 8 Punkte hinter Vorjahressieger WAT (Wiener ASKÖ Team).

Das Finale findet am 21. Juni in Bischofshofen statt.



ASKÖ MSC Team Steyr-Resthof